
 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

a. L’ouverture de l’assemblée à 19h14 est proposée par Wei Shi, secondée par Sonia 

Barrette et adoptée à l’unanimité 

2. Nomination d’un président ou présidente d’assemblée 

a. Il est proposé par Julie Fortin et secondé par Isabelle Léger de nommer Joëlle Coallier 

comme présidente d’assemblée. 

3. Lecture et approbation de l’ordre du jour 

a. Lecture de l’avis de convocation par Joëlle Coallier et lecture de l’ordre du jour par Joëlle 

Coallier. L’approbation de l’ordre du jour est proposée par Marie-Josée et secondée par 

Isabelle Léger. 

4. Lecture et approbation du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 5 juin 2019 

a. Une copie du procès-verbal de l’an dernier a été mise en disponibilité sur le site du club. 

L’approbation du procès-verbal de l’AGA 2019 est proposée par Isabelle et secondée par 

Sonia. Aucune modification. 

5. Dépôt des états financiers 

a. Marie-Claude fait la lecture des états financiers de la dernière année en mettant en 

contexte la situation exceptionnelle du COVID-19 qui a fait en sorte que les dépenses 

relativement au spectacle n’ont pas eu lieu et nous avons eu des remboursements 

d’inscriptions pour la période de printemps qui avait déjà été payées.  

b. Les revenus d’inscriptions pour le spectacle n’ont pas été remboursés puisque nous 

avons eu des dépenses et les personnes qui seront inscrites au spectacle 2020-2021 

auront un crédit de la valeur de l’inscription. 

c. France Renaud mentionne que le remboursement pourrait être obligatoire en fonction 

du contrat que nous avons lors de l’inscription selon la Protection du consommateur. À 

l’avenir nous devrons ajouter au contrat qu’il n’y aura pas de remboursement en cas 

d’annulation (spectacle, inscription, etc.). 

d. Le dépôt des états financiers est proposé par Wei Shi et secondé par Marie-Josée Dion. 

6. Rapport des officiers en charge 

a. Dépôt des rapports par chaque administrateur qui sont également remis sous format en 

ligne sur notre site du Club.  

b. Joëlle Coallier fait la lecture de son rapport en tant que présidente; 

c. Isabelle Léger fait la lecture de son rapport en tant que vice-présidente et directrice de 

tests; 

d. Marie-Claude Taillon fait la lecture de son rapport en tant que trésorière; 

e. Sonia Barrette fait la lecture de son rapport en tant que secrétaire;  

f. Luc Bordages fait la lecture de son rapport en tant que directeur; 

g. Marie-Josée Dion fait la lecture de son rapport en tant que directrice; 

h. Julie Fortin fait la lecture de son rapport en tant que représentante des entraîneurs; 

i. La prochaine représentante des entraîneurs sera Dominique Lussier; 

7. Adoption des rapports généraux des différents comités du CPA Hull 

a. L’adoption des rapports généraux est proposée par Marie-Josée Dion, secondée par 

France Renaud et adoptée en bloc à l’unanimité. 

8. Nomination du ou des vérificateurs 

a. Marie-Claude Taillon vérifiera si les deux vérificateurs de l’an passé sont disponibles. 



 

 

b. Joëlle Coallier propose de les nommer s’ils sont disponibles et Sonia Barrette seconde la 

proposition de Marie-Claude Taillon. 

9. Nomination du président d’élections 

a. Joëlle Coallier propose Sonia Barrette à titre de présidente d’élections et Marie-Josée 

Dion seconde la proposition. 

10. Élection des officiers 

a. 3 candidatures ont été reçues pour les postes de : 

i. Joëlle Coallier – Présidente 

ii. Wei Shi – Administratrice mandat de 2 ans 

iii. Luc Bordages – Administrateur 1 an.   

b. Un vote unanime en faveur de l’ouverture des postes libres au plancher est approuvé : 

i. 1 poste Administrateur mandat 2 ans; 

ii. Administrateur mandat 1 an; 

iii. Trésorier; 

iv. Aucun poste n’a été comblé puisqu’aucune personne ne s’est portée volontaire. 

11. Affaires nouvelles 

a. Impacts de Covid-19 

i. Annulation d’une semaine de pratique; 

ii. Spectacle (inscriptions déjà payées); 

1. À revoir ce que nous avions au contrat afin de valider si nous devons 

rembourser automatique ou sur demande ou si nous pouvons laisser le 

crédit pour l’an prochain. 

iii. Remboursement de la session de printemps (procédure sur la manchette); 

iv. Retour en septembre –Toujours en attente des suites… 

1. Probablement 5 patineurs et un entraîneur sur la glace 

b. Lauréats 

i. Félicitations à tous nos nominés et lauréats régionaux. La vidéo a été publiée sur 

le site du Club et sur la page Facebook. 

c. Développement des patineurs 

i. Réservation des fins de semaine où nous n’avons pas de Patin (ex. tournois de 

hockey ou autres) à un autre emplacement pour faire des séminaires. 

d. Formation entraîneurs, officiels et spécialistes de données 

i. La région est toujours à la recherche d’entraîneurs -  Star 5 ou junior bronze et 

tous les autres postes (officiels et spécialistes). Pour les postes, il faut 

uniquement avoir 16 ans et + seulement. 

ii. Spécialistes de données 16 ans et + 

e. Période de questions 

i. Aucune question 

ii. France Corbeil remercie les bénévoles et indique que la Ville De Gatineau suit 

quotidiennement les conférences de presse du gouvernement Legault. Luc 

demande si possible d’aller chercher l’inventaire à la Fonderie. France Corbeil 

indique  que ça pourra être fait par rendez-vous. 

12. Fermeture de l’assemblée 



 

 

a. La fermeture de l’assemblée générale annuelle à 21h07 est proposée par Marie-Claude 

Taillon et secondée par Isabelle Léger. 


